



NOMBRE: BERDUO DIAZ MAGDALENA JOVITA

NOMBRE DEL TEMA: ENSAYO

NOMBRE DE LA MATERIA: ANTROPOLOGIA MEDICA

NOMBRE DE LA MAESTRA: DR. JUAREZ RODAS PAULINA MARIBEL

CARRERA: MEDICINA HUMANA

PARCIAL: SEGUNDO

GRUPO: ``A``

ENSAYO

Lo primero que fuimos fue quien nos creó y la verdad yo pienso que fue Dios y también la ciencia y vimos cómo fue que nosotros venimos del mono ya que ellos fueron descubriendo las cosas que nosotros en la actualidad tenemos ya que hace 40 millones de años aparecieron en la tierra primates mamíferos que podrán tomar objetos que vivan en los árboles y que contaban con una importancia con un importante desarrollo cerebral ya que ellos para poder sobrevivir estaban buscando un lugar mejor donde habitar ya que ellos para comer tenían que cazar porque si no iban a morir y ya para buscar un buen lugar tuvieron que pasar el mar pero una de ellos se quedó ya que estaba embarazada y no podía cruzar el mar y ella para encontrar un mejor lugar tuvo que hacer el riesgo para cruzar y no lo logro ya que el mar se la llevo y los mamíferos no hicieron nada nada que ellos ya habían vistos varios casos de muertes y ya se habían acostumbrado luego los mamíferos



siguieron su camino para encontrar un buen lugar luego llegaron y había un cocodrilo y ellos no se habían dado cuenta entonces ellos cruzaron el río sin ningún temor y el cocodrilo se comió a uno de ellos y luego ellos lo mataron y ellos ya tenían comida pero ellos no podían comer la carne porque estaba dura entonces uno de ellos descubrió en el inicio que la piedra estaba filosa y en ese momento se acordó y empezó a cortar y ellos se quedaron sorprendidos y empezar hacerlo igual ese fue lo primero que descubrieron los mamíferos luego siguieron su camino y luego cayó un rayo y le dio a un palo y empezó y tenía el palo tenía fuego y ellos se asustaron porque nunca habían visto eso y luego fue uno de los descubrimientos también que ellos vieron y luego también con las piedras descubrieron el fuego y después ellos conocieron a otros iguales que ellos pero ellos eran más diferentes por la piel y el rostro entonces ellos no eran iguales y así ellos siguieron y después murieron la mayoría y solo quedaban 3 y uno de ellos se fue para poder sobrevivir y vimos bioantropología un punto básico a tener en cuenta que la cultura no se transmite genéticamente de una generación pero a pesar de que la cultura no está genéticamente determinada la predisposición y lo dividimos así la bioarqueología son las que estudia las poblaciones humanas y la ecología humana estudia y transmite la relación entre los humanos el que fue uno de los mayores opositores fue Franz Boas y también vimos las ramas de la antropología

INTRODUCCION

Lo que vimos fue uno de los principales descubrimientos que tuvieron los omíferos es lo de la piedra luego el fuego y como es que nos fuimos desarrollando y también de como iniciaron tenían mucho pelo y como era que día a día iban cambiando y se les iban desapareciendo los pelos y como es que su rostro cambiaba de manera diferente este proceso implica diversos cambios en el género homogeneizaba también en la forma en como hablaban eran diferentes a como nosotros hablamos hoy en día y la forma de los omíferos eran diferentes porque su cerebro más grande y su mandíbula y dientes son más pequeñas y tenían esa capacidad de expresar sonidos con una flauta o su expresión corporal y ellos supieron adaptarse a los cambios que tenían la relación entre la hominización y humanización no es lineal es decir no se puede afirmar que primero hayan tenido lugar la hominización y posteriormente la humanización sino que en la evolución biológica y el proceso cultural han ejercido una influencia recíproca

CONCLUSION

Lo que le entendí es que nosotros fuimos creados por monos ya que tenemos igual el pertenezco y la verdad lo que me llamo la atención fue donde ellos tenían a su bebe y como es que ellos por miedo y a que no los mataran a los que ellos conocieron los que eran diferentes a ellos comían la comida cruda y después ellos



salieron al día siguiente como no habían llegado los otros mamíferos luego ellos se sorprendieron porque nunca habían visto tanta comida y los otros mamíferos eran más diferentes que ellos se quedaron muy sorprendidos y también en la forma en cómo se vestía era como de piel de animales y lo que ellos no vieron es porque se estaban muriendo todos no hubo explicación de eso

